

MILENIO

NACIONAL

LUNES

26 de febrero de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 19 ▶ NÚM. 6632



MANCERA INAUGURA SEGUNDA CUMBRE

Imparable, la lucha de las mujeres contra el cambio climático P. 19



Rumbo a la **81** CONVENCIÓN BANCARIA

Involucrará al Banco de México, la Secretaría de Economía y al sector de telecomunicaciones, dice

Di Costanzo planteará norma contra fraudes

- ▶ Reprueba 61% combate a corrupción, pero 19% admite pagar mordidas: encuesta
- ▶ El gobierno utiliza a la PGR para hacer la guerra sucia del PRI, acusa Anaya
- ▶ AMLO pide que citen a declarar a Meade por los desvíos en Sedatu **P. 6 A 10 Y 24**



cmarin@milenio.com

Chilapa, Guerrero Asesinan a priista que quiso ser candidata

Encuentran el cadáver de la funcionaria estatal junto al de un familiar

UNA DÉCADA CON SEDENA

Ocho entidades han firmado convenios de seguridad **P. 16, 17**



Previo al partido entre Pumas y Chivas, que terminó en empate a 1 debido a que el Rebaño falló un penal, en la pantalla del estadio Olímpico Universitario apareció una protesta por la reciente violencia en CU.

FOTOMULTAS, ALCOHOLÍMETRO Y PARQUÍMETROS

La defensa, aquí, del aprovechamiento de la tecnología para sancionar a rápidos y furiosos causa escozor:

Mal informado pero imaginativo, Luis Felipe sin apellido escribe:

“El argumento de que las fotomultas han disminuido el porcentaje de accidentes viales con saldo rojo es propio de un imbécil que cree que los mexicanos somos genéticamente estúpidos”.

Ignora, obvio, que el riesgo de que los infractores sean detectados por cámaras y sensores (no por falibles y corruptibles agentes de tránsito) ha reducido en 18 por ciento las muertes relacionadas con automotores, como lo ha reconocido la ONU.

Con equipos que ahora ya son obsoletos, tanto los radares de velocidad como las fotomultas comenzaron a operar en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador pero, ávidos de votos, Claudia Sheinbaum y Mikel Arriola prometen eliminarlos.

Ojalá no se les ocurra también irse contra el alcoholímetro que, según la Secretaría de Salud federal, ha reducido 43 por ciento las muertes en la capital del país.

Por cierto: como acto de autoridad, con y sin complacencia vecinal, que haya parquímetros en toda la ciudad.

El alcoholímetro bajó 43% las muertes en CdMx

La Secretaría de Salud reporta al Senado situación del programa, a 14 años de su implementación **P. 18**

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Bárbara Anderson, Héctor Aguilar Camín, Nicolás Alvarado, Diego Fernández de Cevallos **p. 2/3** ▶ Juan Pablo Becerra-Acosta, José Luis Reyna, Braulio Peralta **p. 4** ▶ Ricardo Alemán **p. 22** ▶ Gil Gamés **p. 23** ▶ Jesús Rangel, Hugo González, Javier Orozco **p. 26/27** ▶ Jordi Soler **p. 38** ▶ Paulina Rivero Weber **p. 44** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 52/53**

enmilenio.com

BUSCA EU EXIGE DESNUCLEARIZACIÓN A COREA DEL NORTE PARA DIALOGAR EN: milenio.com/internacional

M

EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

00157287114241

\$15.00